

revistaverano

La CIA reconoce la existencia del Área 51

La base militar secreta ha inspirado películas y canciones **PÁGINA 29**



¿Y las miniaturas de Muñoz Ramonet?

El legado del magnate incluía un pequeño gran tesoro **PÁGINA 31**



Neorrealismo italiano en Ibiza

Toni Catany fotografió la isla antes del auge turístico **PÁGINA 33**



CLAUDIO ÁLVAREZ

Tenso pulso en las aguas próximas a Gibraltar

Varias decenas de pesqueros españoles, protegidos por barcos de la Guardia Civil, intentaron ayer acceder a las aguas próximas al Peñón donde Gibraltar lanzó hace tres sema-

nas bloques de hormigón para impedir las faenas de pesca. Patrulleras gibraltareñas obstaculizaron el acceso de las embarcaciones a esa zona (fotografía). El tenso pulso

librado en la mañana de ayer no registró ningún incidente grave. La protesta se produjo tras dos semanas de conflicto diplomático entre Reino Unido y España. **PÁGINAS 10 Y 11**

El jefe militar egipcio anuncia más represión ante la 'semana de la ira'

Mueren 36 islamistas en un motín cuando eran llevados a prisión

DAVID ALANDETE, **El Cairo**

El comandante de las Fuerzas Armadas de Egipto y artífice del golpe de Estado del 3 de julio, el general Abdel Fatá al Sisi, advirtió ayer a los islamistas de que

no tolerará "la destrucción del país y su gente, o el incendio de la nación". El mensaje quedaba claro: el Ejército, que ha tomado el control total del país, no aceptará más desafíos de los Hermanos Musulmanes. No habrá más

días de la ira sin que las fuerzas de seguridad actúen con contundencia. Los generales no ven excesos en la represión, a pesar de que han muerto más de 1.000 personas. Al Sisi justificó todas las cargas, pues con ellas el Ejér-

cito "protegió la voluntad del pueblo".

En una nueva demostración de la brutalidad de la represión, 36 prisioneros islamistas murieron ayer en una cárcel durante un motín. **PÁGINAS 2 Y 3**

El Barça de Martino pasa el rodillo

El campeón arrolla al Levante (7-0) con Neymar e Iniesta de suplentes

deportes

La Liga ha comenzado como terminó, con el Barça, actual campeón, arrollador. Ayer vapuleó al

Levante (7-0), con goles de Messi (2), Pedro (2), Xavi, Alexis y Alves, seis de ellos en la primera mitad. Neymar e Iniesta partieron como suplentes. **PÁGINAS 40 A 51**

- ▶ Nadal gana en Cincinnati y ya es el 'número dos'
- ▶ Marc Márquez logra el triunfo en Indianápolis
- ▶ Bolt se apunta el octavo oro en los Mundiales

Vinos de color y sabor Universal

www.lamanchawines.com

www.guineawines.com - blog

www.facebook.com/visosdelamancha

www.twitter.com/visosdelamancha

La policía concluye que Bárcenas sacó a Suiza 8 millones de "origen ilícito"

Un informe remitido al juez cree falsas las excusas del extesorero

JOSÉ MANUEL ROMERO, **Madrid**

La policía ha desmontado las explicaciones de Luis Bárcenas sobre su fortuna suiza en un amplio informe remitido la semana pasada al juez Pablo Ruz. La Brigada de Blanqueo sostiene, en función de los últimos datos recabados por la investigación judicial, que Bárcenas sacó a Suiza 8,2 millones de euros entre 2000 y 2008, cuando era gerente del PP, de los que una parte correspondía a comisiones cobradas de la red Gürtel. **PÁGINA 12**

Los grandes impuestos tocan niveles récord en una década

ALEJANDRO BOLAÑOS, **Madrid**

La presión de los grandes impuestos en España ha llegado a niveles máximos en una década. El tipo efectivo de los tributos principales ha subido del 12,4% al 14% en tres años, lo que implica un incremento de la presión fiscal sin precedentes en democracia, según datos de la Agencia Tributaria en su informe anual de recaudación. **PÁGINA 18**

La crisis causa el primer éxodo de inmigrantes de las aulas

ELISA SILIÓ, **Madrid**

Por primera vez desde 2000, el número de estudiantes extranjeros no universitarios ha caído en España. Es la consecuencia inmediata de la crisis económica, que ha reducido la presión de la inmigración sobre el país. El pasado curso escolar hubo 26.000 estudiantes menos, lo que supone una merma del 3,3%. **PÁGINA 28**